

Les ministres de l'Économie de la CELAC encouragent les productions soutenables dans la région



San José, 11 avril (RHC-EFE)- La première rencontre des ministres de l'Économie et de l'Industrie de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, a commencé à San José, la capitale costaricaine , avec l'objectif d'encourager les productions soutenables dans la région.

La ministre de l'Économie, de l'Industrie et du Commerce du Costa Rica, Mayi Antillón, a déclaré que les pays doivent porter leur attention sur le marché local, encourager la création d'entreprises avec l'utilisation d'énergies propres.

Lors de la rencontre les thèmes concernant les politiques de développement productif et industriel à travers de petites et de moyennes entreprises et les investissements, depuis l'économie de subsistance jusqu'à la transformation productive soutenable et énergétique sont analysés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/20159-les-ministres-de-leconomie-de-la-celac-encouragent-les-productions-soutenables-dans-la-region>



Radio Habana Cuba